



MICHIGAN DEPARTMENT OF  
**LABOR & ECONOMIC  
OPPORTUNITY**

**AGRICULTURAL  
& FOREIGN LABOR  
SERVICES**

¿Tiene problemas para ver este correo electrónico? [Véalo como una página web.](#)

**13 de enero de 2025**

### **Lo más destacado de la Expo de los Grandes Lagos 2024**

Del 10 al 12 de diciembre de 2024, el equipo de Servicios Agrícolas y de Trabajo Extranjero (AFLS, por sus siglas en inglés) asistió a la EXPO 2024 Mercado de Frutas, Verduras y Granjas de los Grandes Lagos en Grand Rapids para distribuir información sobre los programas y servicios disponibles para empleadores y trabajadores agrícolas. La Expo es una feria comercial regional de primer nivel en el área relacionada con la industria agrícola.



La Expo cubrió una variedad de temas interesantes, como sesiones sobre cultivos de frutas, cultivos de vegetales, producción de cultivos de invernadero, comercialización, mercados de agricultores y producción orgánica, y otros temas relacionados con cultivos especializados, seguridad y mano de obra.



Este evento anual es una gran oportunidad para que los Enlaces de Empleo Agrícola (AELs, por sus siglas en inglés) interactúen cara a cara con los agricultores y trabajadores agrícolas y aprendan sobre los nuevos equipos, la inclinación en la agricultura y más. Además, la Expo también presenta a los AELs la oportunidad de recopilar información invaluable que mejorará los servicios que AFLS brindará a los empleadores agrícolas en la próxima temporada.

---

**Cambios en el salario mínimo de Michigan, Licencia Médica pagada en el nuevo año. El salario mínimo experimenta dos aumentos en 2025**

Los trabajadores de Michigan experimentaron el primero de dos aumentos separados del salario mínimo a principios de año. El segundo aumento entrará en vigor el 21 de febrero, como resultado del reciente fallo de la [Corte Suprema de Michigan sobre la Ley de Salarios Mejorados de Oportunidades para la Fuerza Laboral \(IWOWA\), PA 337 de 2018](#). Estos cambios marcan cambios significativos en el panorama salarial del estado, lo que afecta tanto a los trabajadores como a los empleadores en todo Michigan.



[\*\*Obtenga más información sobre cómo estos cambios pueden afectarle aquí.\*\*](#)

### **Ley de Licencia Médica Pagada de Michigan**

A partir del 21 de febrero, la Ley de Licencia Médica Pagada de Michigan experimentará cambios significativos. La Corte Suprema de Michigan dictaminó recientemente que las pequeñas empresas con menos de 50 empleados ya no están exentas de proporcionar licencia médica pagada. Esto significa que todos los empleadores, independientemente de su tamaño, ahora deben proporcionar hasta 72 horas de licencia por enfermedad pagada al año. Este es un cambio importante con respecto a la ley anterior, que permitía a los pequeños empleadores optar por no participar.

[\*\*Obtenga más información sobre los cambios a la Ley de Licencia Médica Pagada aquí.\*\*](#)

---

### **Actualizaciones del Personal**

#### **Partida de Enlace de Empleo Agrícola (AEL) Sandy Jimenez**

El pasado 13 de diciembre, nuestro equipo tuvo que despedirse de Sandy Jiménez, quien trabajó como AEL durante más de seis años, cuando renunció para concentrarse en su familia. A lo largo de su tiempo con el equipo, Sandy ha sido una fuente de inspiración y ha recibido varios premios y reconocimientos del departamento, incluidos los que



se otorgan a aquellos que han demostrado un trabajo excepcional.

Sandy hizo contribuciones significativas para brindar servicios a los trabajadores agrícolas migrantes y estacionales (MSFW, por sus siglas en inglés) en sus lugares de trabajo, hogares y comunidades. También inició el evento Bienvenidos, que ha crecido a lo largo de los años para brindar servicios de empleo, entretenimiento y asistencia a los MSFWs. El sexto evento anual de Bienvenidos se llevó a cabo en el Recinto Ferial del Condado de Van Buren, el sábado 29 de junio, donde más de 40 voluntarios y 28 agencias asociadas se unieron para atender a más de 600 participantes.

La ausencia de Sandy será profundamente sentida por nuestro equipo y por los clientes a los que sirvió. Le deseamos todo lo mejor en sus proyectos futuros.

---

### **Evento anual de canasta navideña del Consejo de Recursos para Migrantes del Suroeste de Michigan (SWMMRC)**

El 14 de diciembre de 2024, los AELs Jesús Lule y Elizbia Xaxni-Capula participaron en el evento anual de la canasta navideña de SWMMRC, en el Centro de Conferencias del Distrito Escolar Intermedio Van Buren en Lawrence. Esta iniciativa tiene como objetivo difundir la alegría a los MSFWs y sus familias durante la temporada navideña, que a menudo puede ser un desafío para estas comunidades.



El evento ayudó a aproximadamente 250 familias, cada una de las cuales recibió bolsas llenas de comestibles esenciales y regalos generosamente donados por Toys for Tots para sus hijos. El SWMMRC desempeñó un papel crucial en la compra de comestibles, asegurándose de que las familias tuvieran los artículos necesarios para disfrutar en familia de las comidas festivas. Los fondos para estos artículos se recaudaron a través de una serie de eventos comunitarios y generosas contribuciones de agencias locales y agricultores, lo que refleja el espíritu de colaboración y apoyo que representa la comunidad local.

Uno de los aspectos más destacados del evento fue la oportunidad para que las familias capturaran recuerdos con Santa Claus. Esta querida tradición es algo que los niños esperan ansiosamente cada año, y agrega un toque mágico a las festividades. Tanto los padres como los niños disfrutaron de la oportunidad de tomar fotos, creando recuerdos duraderos en un ambiente cálido y alegre.



Además de la alegría navideña, los AELs proporcionaron valiosos servicios de empleo, ayudando a las familias a acceder a recursos y apoyo que pueden ayudarlos en su búsqueda de empleo o desarrollo de habilidades. Varias agencias asociadas se unieron, ofreciendo más asistencia e información, asegurando que las familias celebraran la temporada y tuvieran acceso a servicios esenciales que podrían ayudar a mejorar sus medios de vida.

En general, el evento de la Canasta Navideña ilustró el poder de la comunidad y la importancia de unirse para apoyar a los necesitados. Fue un día lleno de risas, alegría y esperanza, recordándonos el verdadero espíritu de la temporada navideña.

---

### **¡Obtenga apoyo personalizado de Michigan Works!**

El programa Michigan Works! La red apoya a las empresas con sus necesidades en los 83 condados del estado. ¡Cada Centro de servicio Michigan Works! cuenta con profesionales de Soluciones de Negocio que pueden ayudarlo con sus necesidades de capacitación y contratación, información sobre el mercado laboral, reclutamiento de talento, acceso a recursos de desarrollo económico y más.



Si está listo para recibir soporte personalizado, vaya a [Michigan.gov/MichiganWorks](http://Michigan.gov/MichiganWorks) para comenzar.

---

## Contrata con tranquilidad gracias a Vinculación de Fidelidad

El Programa de Fianza de Fidelidad brinda a los empleadores la tranquilidad de brindar oportunidades de trabajo de manera segura a todas las personas con un riesgo limitado. Fue creado para ayudar a los solicitantes de empleo de alto riesgo, pero calificados, que tienen ofertas de empleo.



El Bono de Fidelidad protege a los empleadores de cualquier pérdida de dinero o propiedad incurrida como resultado de la deshonestidad por parte de trabajadores de alto riesgo. La cobertura del seguro de fianza varía entre \$5,000 y \$25,000 y es gratuita durante los primeros seis meses de empleo del empleado en servidumbre. Para obtener más información sobre el Programa de Vinculación de Fidelidad, visite el [sitio web del Programa de Vinculación de Fidelidad](#).

---

## Recursos para ayudarte en tu búsqueda de empleo

### Descubre trabajos estacionales o trabajos temporales

[SeasonalJobs.dol.gov](#) es una plataforma en línea que vincula a las personas con oportunidades de empleo estacional y temporal en todo Estados Unidos.



Ya sea que esté buscando un trabajo estacional o necesite un trabajo a corto plazo, el sitio web lo ayuda a encontrar un empleo adecuado.

---

### Explora las ofertas de empleo en MiTalent.org

Michigan tiene miles de empleos en todo el estado en una variedad de industrias, incluidos muchos trabajos de tiempo completo con beneficios en la industria alimentaria y agrícola, así como en el sector de la agroindustria. Comience su búsqueda de empleo en [Pure Michigan Talent Connect \(MiTalent.org\)](#) para conectarse con empleadores verificados. ¡Incluso podrás filtrar tu búsqueda por trabajos en el rango salarial que deseas!

---

## **Actualizaciones de la Oficina de Servicios Laborales Extranjeros**

### **Cambios en la Tasa Salarial de Efecto Adverso (AEWR) de Michigan para los trabajadores H-2A:**

#### **Lo que necesitas saber**

El Departamento de Trabajo de EE. UU. anunció recientemente una disminución en la Tasa Salarial de Efecto Adverso (AEWR) para los trabajadores agrícolas H-2A en Michigan para la temporada 2025. El AEWR es el salario mínimo por hora que los empleadores deben pagar a los trabajadores H-2A para garantizar que no se les pague menos del salario prevaleciente por un trabajo similar en la región.

Para Michigan, el nuevo AEWR es de \$18.15 dólares, una disminución con respecto al AEWR de los años anteriores de \$18.50 dólares. Este ajuste refleja los datos más recientes sobre los salarios agrícolas en el estado y se alinea con las tendencias nacionales.

Esta reducción en el AEWR puede tener varias implicaciones para las operaciones agrícolas, reduciendo potencialmente los costos laborales para los empleadores, pero también afectando la competitividad del sector agrícola del estado. Es importante que las partes interesadas se mantengan informadas de cualquier cambio adicional en las regulaciones laborales y planifiquen en consecuencia para la próxima temporada de cultivo.

**Nota importante:** En el caso de que la oportunidad de trabajo de un empleador requiera la realización de trabajos o servicios agrícolas que no estén comprendidos en la descripción y las tareas de un solo código SOC, el AEWR aplicable será el AEWR más alto para todos los SOC aplicables. Vea 20 CFR 655.120(b)(5).

**Vea el FRN que anuncia los AEWR por hora actualizados para ocupaciones fuera del rango.**

**Consulte la página de AEWR en FLAG para conocer las nuevas tarifas, por estado.**

---

## **Actualizaciones del Defensor del Monitor del Estado**

## **Los AELs de Michigan pasaron la mayor parte de 2024 sirviendo a los MSFWs, recibieron reconocimiento nacional**

¡Servicio de Empleo Agrícola y Michigan Works! registraron a 5,317 trabajadores agrícolas migrantes y temporales en 2024. Michigan ocupa el cuarto lugar como el estado más significativo de MSFWs en el país, ¡y el primero en la región cinco!



Según el Censo de Agricultura del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos de 2022, se estima que hay 68,950 trabajadores agrícolas migrantes y estacionales en Michigan durante la temporada alta de agricultura. Los 13 AEL contactaron a más de 27,000 MSFWs durante el año, o el 39% de todos los MSFWs en el estado. Los AELs también pasaron el 65% de su tiempo en el campo, visitando a los trabajadores agrícolas donde viven, se reúnen o trabajan.

El equipo del Defensor del Monitor Nacional y Regional visitó Michigan por primera vez en 2024 y se reunió con miembros del Comité Interinstitucional de Servicios para Migrantes, el liderazgo de la fuerza laboral estatal, el Defensor del Monitor del Estado y la Oficina Agrícola de Michigan. El equipo nacional felicitó al estado por un trabajo bien hecho al servicio de los trabajadores agrícolas migrantes y estacionales y los empleadores agrícolas en el estado.

---

**Servicios Agrícolas y de Trabajo Extranjero  
Desarrollo de la Fuerza Laboral  
Departamento de Trabajo y Oportunidades Económicas de Michigan**